
 

 

平成２７年第１回定例会 

（ ３月 ） 

 

市政一般質問通告要旨 
   

 

３月１１日(水) 

午前９:３０(予定) 

３月１２日(木) 

午前９:３０(予定) 

３月１３日(金) 

午前９:３０(予定) 

３月１６日(月) 

午前９:３０(予定) 

３月１７日(火) 

午前９:３０(予定) 

１ 吉田和江 
（21・未来クラブ） 

5 尾崎孝好 
（21・未来クラブ） 

9 大谷順子 
（日本共産党） 

13 
深瀬優子 
（公 明 党） 

17 伊勢田幸正 
（草  の  根） 

2 
斉藤隆浩 

（21・未来クラブ） 6 寺田  玲 
（日本共産党） 

10 
加藤  清 
（公 明 党） 

14 篠田  剛 
（公 明 党） 18 八子朋弘 

（草  の  根） 

3 
関野兼太郎 

（21・未来クラブ） 7 小川  匠 
（日本共産党） 

11 
田中栄志 

（21・未来クラブ） 15 
勝山  祥 
（草  の  根） 

 

19 
金子  勝 
（草  の  根） 

4 
津波信子 
（公 明 党） 

8 川畑勝弘 
（日本共産党） 

12 
加藤久美子 

（富士見市民ネットワーク） 
16 

今成優太 
（草  の  根） 

※開始時間は予定ですので変更になる場合がございます。 

 

 

     質問実施方法 

    （１）質問順序は、質問通告書の受付順とする。 

     （２）質問時間は、答弁の時間を含めて、一人６０分以内とする。 

     （３）１回目の質問は､登壇して一括で行う。 

     （４）２回目以降の質問は、質問席からの一問一答方式とする。 

     （５）質問回数の制限はしない。 

 

 

 

 

 

富 士 見 市 議 会 

 

 

 



                           

１ 吉 田 和 江（議席番号３番） 

 １．地方創生のための交付金に関する取り組みについて   

（１）具体的な数値目標を設定し、効果検証と改善を図ることとなっているが、計画策定か

らその取り組み体制、検証作業について伺う 

（２）富士見市の特性を生かした地域課題の解決をどのように想定されるのか 

２．子ども文化芸術大学ふじみについて 

（１）具体的な内容について 

（２）文化芸術の創造との関係は 

 ３．いじめ防止について 

  （１）市内の小中学校の実態は 

  （２）今後、組織化される関係機関との連携はどうイメージされているか 

４．東京オリンピックに向けて 

（１）選手発掘と養成について 

５．市道第２２９号線について 

  （１）整備についての検討状況は 

  （２）見通しについて 

 

 

 

２ 斉 藤 隆 浩（議席番号２番） 

１．健康長寿プロジェクトについて 

（１）当市の取り組みは 

（２）健康マイレージの考えは 

（３）健康寿命施策の推進は 

（４）食育推進条例の活用は 

２．市ＰＴＡ連合会の要望書について     

（１）本年の取り扱いは 

（２）過去の要望の達成状況は 

（３）単位ＰＴＡからの要望状況は 

 ３．地域の安全環境の確保について 

  （１）ららぽーと開業時の車の流入について 

①近隣市町との協議は 

②市内の状況は 

（２）砂川堀周辺の活用について 

①暗渠整備は 

②行政界道路市道第３５６号線付近の整備は 

③川沿いの整備は 

④砂川掘の清掃状況は 

 

 

 



 

３ 関野兼太郎（議席番号１２番） 

１．平成２７年度の市政運営について  

（１）施政方針について 

  ①平成２７年度への市政運営の重点施策は 

  ②計画的な市政運営としての反映は 

  ③職員の世代交代への対応は 

（２）教育行政方針について 

  ①平成２６年度から引き継いだ点や検証により見直した点は 

  ②不登校児童生徒減少への取り組みは 

  ③教育現場でのＩＣＴ活用の実態と今後は 

２．条例制定と市政運営について 

（１）制定が市政運営に及ぼす影響や効果は 

（２）職員の意識高揚に果たす役割は 

（３）市民と共有していくためには 

  

   

 

４ 津 波 信 子（議席番号１４番） 

１．富士見市子ども・子育て支援事業計画に基づき一人ひとりを大切にする教育の推進について 

 （１）学力向上支援策について 

  ①学習支援について 

（２）放課後における児童の健全な育成支援について 

  ①放課後児童クラブの指導員の育成について 

  ②保護者の要望について 

２.特殊救急医療を含む救急医療体制の早期充実強化を 

（１）「市民の命を守る」ために、強く関係機関へ要望すべき 

（２）医療機関、消防機関等関係者のネットワークのあり方について（地域協議会等） 

３．認知症を地域で支えるために 
実効 

 （１）新オレンジプラン（国の認知症施策推進総合戦略）を実行性あるものにするために支

援チームを創設し、初期集中支援サービスの取り組みを 

 （２）特定健診に認知機能検査の導入を 

４．特色ある公園の整備を 

（１）鶴瀬駅西口第１公園、第２公園について 

 

 

 

 

 

 

 



 

５ 尾 崎 孝 好（議席番号１３番） 

１．第１４回市民意識調査について   

（１）前回調査の検証については 

（２）目的、設問構成など調査の概要については 

（３）幸福度の視点を取り入れることについて 

２．広報広聴事業の充実に向けて 

（１）広報ふじみ、ホームページなどによる広報活動の現状に対する評価は 

（２）今後の工夫、改善については 

（３）タウンミーティング、市長へのメールなどによる広聴活動の現状に対する評価は 

（４）今後の取り組みについては 

３．教育行政について 

 （１）学校・家庭・地域の連携について 

（２）小学校・中学校の連携推進について 

 ４．ららぽーと富士見開業を踏まえた市の対応について 

（１）周辺地域の生活環境の変化への対応について 

 

 

６ 寺 田  玲（議席番号１０番） 

１．安心・安全なまちづくりのために街区表示板設置の促進を 

（１）きめ細かく街区表示板を増設すること 

（２）防災の観点から、避難場所の記載されている街区表示板の設置を  

２．発達障がい教育の充実を 

（１）通級指導教室の増室と中学校に新設を 

（２）通級指導教室のグループ学習に支援員の配置を 

３．子ども・子育て新制度支援事業計画について 

（１）新制度について保護者へ説明会の実施を 

（２）保育事業について 

①保育短時間認定の保護者の負担が増えない配慮を 

②待機児、保留児対策は、認可保育園の増設で 

③小規模保育所はＡ型（保育士の配置が有資格者１００％）のみに限定するよう再考を 

④保育士処遇加算を引き上げし、保育士不足解消を 

（３）放課後児童クラブ事業について 

①生活スペースの確保を 

②グループ分けではなく施設の増設を 

③職員の増員と処遇改善を 

４．地域の要望について 

（１）通学路の安全対策を 

①下南畑地内、市道第６１１号線の道路拡幅を 

②下校時の交通指導員の配置を 

 



７ 小 川  匠（議席番号２０番） 

 １．富士見ガーデンビーチのさらなる活用について 

（１）ふじみ野市のエコパのような健康増進施設を求める声は少なくない。富士見ガーデン

ビーチはオープンから３０年が経過したが、市として今後どのように有効活用してい

くのか 

（２）現在は夏季のみの営業だが、今後富士見環境センターの余熱利用も含め温水プールと

して年間を通じて利用できるよう改修を検討してはどうか 

（３）利用者や市民にガーデンビーチの今後の活用について、アンケートを実施するなど声

を聞く取り組みを行ってはどうか 

２．道路に関する要望について 

  （１）市道第９０９号線（上沢３丁目と三芳町藤久保との隣接地域）の交通安全対策を 
         ３５９ 

（２）市道第３５７号線と第３５６号線との接続地点（渡戸２丁目）の急勾配の解消を 

（３）勝瀬の市道第５１０１号線の整備工事の進捗状況について 

（４）勝瀬（茶立久保）の市道第５２２４号線の道路拡幅を 

 ３. 教育問題について 

  （１）県教育委員会からの、特定の教材の使用についての調査の経緯について伺う 

（２）教育に対する政治的介入を許さない立場を明確に  

４．「地方創生」の目指すものと地域の将来について 

（１）「地方創生」は「人口減少への歯止め」「東京一極集中の是正」などを柱に掲げている

が、それらを引き起こした原因をどう考えるか市長の見解を伺う 

（２）道州制について市長の見解を伺う 

（３）地域の産業を応援し、医療や介護、子育てを充実して安心して暮らせる地域を目指す

べき 

 

８ 川 畑 勝 弘（議席番号２１番） 

１．社会福祉協議会の事業と富士見市との連携について 

（１）生活困窮者自立支援事業・成年後見事業の運営状況と今後の取り組みについて 

（２）富士見市と社協の連携で各種事業の人員の体制がしっかりと考えられているのか 

２．手話言語条例の制定について   障がい者支援計画に入るとのことだが 

（１）手話言語条例の制定について実施計画にも入ったが、進捗状況は 
              障がい福祉課 

（２）手話言語条例を考える際に福祉課だけの問題ではなく全庁あげて考えるべきと思うが

市の考えを伺う。また、今後どの様に取り組んでいくのか伺う 

（３）手話言語条例について教育委員会の今後の考えを伺う 

３．ららぽーと富士見のオープンによる市内の影響について  

（１）ららぽーと富士見がオープンすることで、雇用が生まれてくる反面、市内商店で働い

ていた人が辞めてしまい市内の小売店が困っている。そうした中で市内商工業への緊

急対策を考えるべきでは。市の見解を伺う 

（２）市内商工業者などから雇用問題の声を聴いているのか 

４．地域の問題について  

（１）ヤオコー羽沢店前の交差点の信号機設置について 

（２）廃墟となった今後の雇用促進事業団職員住宅の対応は 



 

９ 大 谷 順 子（議席番号９番） 

１．高齢者の負担を軽くし安心を実感できる介護保険に  

（１）国の介護報酬引き下げに反対の意思表示を 

（２）高齢者、介護事業所、職員の実態と要望を反映して国に意見を伝える考えはないか 

（３）介護保険料増額ではなく軽減の具体策を  

 ２．国保の都道府県移管をストップすることについて   

（１）県が市に分賦金や国保税収納率を指示し、一般会計繰り入れ解消を迫る国保の県移管

は止めよと意思表示をしてはいかがか 

 ３．教職員の多忙化と過労をなくす取り組みについて 

  （１）行き届いた教育のために教職員の多忙化と過労を防ぐ立場の確立を 

（２）在校時間の記録を教職員の安全衛生管理にどのように生かしているか 

（３）報告実務、出張など、児童生徒と直接関わらない業務を減らす手立てを 

（４）臨時的任用教員の複数年勤務で教職員全体の負担軽減を 

 ４．富士見市の上空の安全について 

（１）軍用機らしき飛行機の飛来が多いが実態の把握は 

（２）オスプレイ飛行情報について具体的内容を要求するべきと考えるがどうか 

（３）事故の危険性と役割の危険性の双方から軍用機飛来は拒否を 

 

 

 

１０ 加 藤  清（議席番号１６番） 

１．地域創生で元気な街づくりを 

（１）プレミアム付き商品券の取り組みについて 

（２）国のふるさと名物応援事業に対する市の取り組みについて 

（３）国の子ども・子育て新制度に対する市の取り組みについて 

２．子ども議会・女性議会の開催で市政に新風を 

（１）女性議会の開催について 

（２）子ども議会の開催について 

３．市内公共交通対策事業について 

 （１）市内循環バスルート見直しについて 

（２）要望への取り組みについて  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

１１ 田 中 栄 志（議席番号１番） 

１．訪問者にも魅力的な富士見市づくりについて 

（１）新たな訪問スポットの設置を 

①ビン沼周辺の活用を 

②富士山が見えるまちのアピールを 

（２）Wi-Fi（ワイファイ）スポットの設置を 

（３）誰にでも優しい案内表示を 

①バリアフリーマップの作成を 

②外国語表記の積極導入を  

２．オープンデータ（自由に使えて再利用できるデータ）について 

（１）現状について 

（２）今後の方針と課題は 

（３）積極的なオープンデータに向けて 

３. 職員による政策提案について 

（１）２年目職員による課題研究発表会について 

（２）現状と課題について 

（３）研修成果の積極活用を 

 

 

 

１２ 加 藤 久 美 子（議席番号４番） 

１．若年性認知症市民への支援・対応について 

（１）市の対象者の把握は 

（２）一般的な対応と個別事例について 

２．地域の高齢者が安心して生活するために 

（１）高齢者世帯の実態調査から 

（２）今後の高齢者サービスについて 

（３）高齢者あんしん相談センターの周知について 

（４）実態調査結果への対応について 

（５）終末期と孤独死への取り組みは 

３．学校教育と図書館サービスの連携について 

（１）小中学校図書室、学級文庫の現状は 

（２）中央図書館、分館、水谷東公民館図書室との連携は 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

１３ 深 瀬 優 子（議席番号１５番） 

１． 女性が輝く富士見市に 

（１）国は「すべての女性が輝く社会づくり」埼玉県では女性の社会進出を進め地域経済活

性化へつながる「ウーマノミクスプロジェクト」を推進している中で、本市の取り組

み状況について  

（２）女性の就職への支援について 

（３）女性の起業への支援について 

（４）暮らしの提案プロジェクト（国）の様な市民参加の女性が輝く社会づくりについて 

（５）ホームページや SNS（ソーシャル・ネットワーキング・サービス）を活用しての情報 

発信について 

 ２．ボランティア活動へのさらなる支援を 

（１）ボランティアがほしい人や団体とボランティアをしたい人や団体を結びつけるマッチ

ングの状況について 

（２）ホームページを活用してのマッチングなどの情報発信について 

（３）ボランティアがしやすい環境づくりを 

３．環境にやさしいくらしのリユース（再利用）について 

  （１）利用状況を伺う 

（２）公共施設掲示板やホームページを利用しての取り組みについて 

４．終戦７０周年の本年、本市の取り組みについて 

 （１）平成２６年度までの取り組み状況について 

  （２）平成２７年度の取り組み予定について 

  （３）IT機器やホームページを活用するなど幅広く市民が参加できる取り組みについて 

 

１４ 篠 田  剛（議席番号１７番） 

１．学校施設等の屋上を活用した太陽光発電施設等を新設することについて 

（１）他市の取り組み状況について 

（２）県の取り組みについて 

（３）予算など課題について 

２．災害ボランティア受け入れ対応について 

（１）県の取り組みについて 

（２）他市の取り組みについて 

（３）本市の取り組み状況について 

（４）富士見市社会福祉協議会ホ－ムペ－ジの充実について 

３．選挙における投票環境の改善と広報について 

（１）期日前投票所について 

（２）広報について 

４．インタ－ネット中継等の活用について 

 （１）学校行事での活用について 

（２）敬老会などの活用について 

（３）オリンピック・パラリンピックに向けた活用について 

 



 

１５ 勝 山  祥（議席番号７番） 

１．子どもを守る取り組みについて 

（１）市内における要保護児童、人数及び主な対応は 

（２）関係機関との連携の現状は 

（３）夏季休暇など学校が休みの時の対応は 

２．ららぽーと富士見開業に伴う取り組みについて 

（１）市道第５１３７号線を通る児童・生徒の登下校時の安全確保について 

（２）大型商業施設出店に伴う青少年の健全育成について 

（３）開業後の交通量調査実施を 

３．ラグビーワールドカップ２０１９について 

 （１）本市におけるラグビー人口は 

（２）本市におけるラグビー事業の実績は 

（３）ラグビーワールドカップ２０１９に向けた本市の取り組みは 

（４）タグラグビーを市内小中学校で行うことについて 

 

 

 

１６ 今 成 優 太（議席番号６番） 

１．水子のまちづくりについて 

（１）性蓮寺前（水子）、浦和所沢バイパスと並行する市道第４５号線の交通状況について 

（２）速度規制と対策について 

２．体育施設について 

 （１）市民総合体育館の再建について 

（２）運動公園野球場における簡易外野フェンスの設置について 

 ３．国際交流について 

（１）姉妹都市セルビア共和国シャバツ市との国際交流の現状は 

（２）今後の姉妹都市交流について 

（３）新たな姉妹都市提携について 

４．東京オリンピックに向けて 

（１）本市において２０２０年東京オリンピック効果を活かす取り組みは 

（２）他自治体の取り組み状況について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

１７ 伊 勢 田 幸 正（議席番号８番） 

１．「自転車保険」について 

（１）市内の加入状況について 

（２）市内の自転車事故の発生状況について 

（３）通学中に自転車事故が起きた場合の対応は 

（４）県条例制定以降の取り組みについて 

（５）市独自条例の必要性について市長の見解は 

２．市民の要望から 

（１）渡戸３丁目集会所入り口のバリアフリー化について 

（２）ふじみ野交流センター・鶴瀬西交流センターの道路に面した場所にイベント掲示板を 

（３）埼玉県旗の掲揚について 

３．地域の魅力発信について 

 （１）行政視察の受け入れ実績の現状について 

（２）「地域活性化組織」に向けた現状について 

（３）プレスリリース（報道機関に向けた情報の提供）の現状について 

４．インターネットでの情報公開の推進について 

（１）行政委員会の情報公開について 

①公平委員会・固定資産評価審査委員会の検討の現状について 

②住民監査請求についての情報公開について  

５．街づくりについて 

（１）ビジネスホテルの誘致について 

（２）市民霊園について 

（３）小水力発電所等自然エネルギー発電所の誘致について 

６．行財政改革について 

 （１）再び、いわゆる「持ち家手当」について 

 

 

１８ 八 子 朋 弘（議席番号１８番） 

１．みずほ台駅西口の課題について 

（１）放置自転車対策について 

（２）電柱の地中化について 

２．まちづくり寄附制度について 

（１）更に寄附をお寄せ頂く方策について 

３．子育て支援策について 

  （１）一時保育利用クーポンについて 

  （２）産後ケアについて 

４．面会交流支援事業について 

（１）子どもの福祉の観点から、離婚後の子ども養育支援について 

 

 

 



 

１９ 金 子  勝（議席番号１９番） 

１．市債権の管理体制強化について 

（１）市債権の管理体制について 

①現債権管理体制の課題は 

②課題解決のための取り組みは 

③私債権の管理は 

④債権の一元管理に対する取り組みは 

⑤債権管理業務に法曹有資格者を職員採用しては 

２．防犯カメラの設置について 

（１）防犯カメラに対する市の見解は 

（２）防犯カメラ設置及び運用に関するガイドラインは 

（３）防犯カメラ設置に対する公的助成は 


